



PROTESTA MINERO. Washington, febrero 11. Un minero, izquierda, expresa al asesor del gremio de mineros, Harrison Combs, su insatisfacción con el contrato convenido en principio por el propio gremio.

Una Guerra Bacteriológica Prepara la Unión Soviética

PARIS, 11 Feb. (EFE) -- Según informes de "fuente fidedigna" la URSS prepara una guerra bacteriológica, afirma en su número de hoy el vespertino económico "Le Nouveau Journal".

Estarían ya en período de experimentación dos virus: El de la fiebre amarilla y el de un envenenamiento de la sangre que provoca enfermedades de la piel.

"En los laboratorios soviéticos —añade el periódico— los sabios están adaptando enfermedades africanas a las necesidades militares".

Estas enfermedades son la "Fiebre de Lassa" que mata al 35 por ciento de los enfermos, y la terrible "Fiebre de Marburg" o "Enfer-

medad verde de los monos", que mata a cualquier ser vivo en un perímetro de 200 metros.

Los virus serían transportados por un óvulo de tipo "Ebola".

Además, los soviéticos poseen enormes reservas de productos químicos mortales, como el "gas de nervios" que destruye inmediatamente los centros nerviosos del cerebro.

Según el vespertino, los satélites y los servicios especiales norteamericanos pudieran localizar dos fábricas en los alrededores de Moscú, donde se experimentan virus y bacterias que, en caso de guerra, pondrían en pocos días "de rodillas" al adversario.

Medicamento para la Gota es Bueno para el Corazón

WASHINGTON, 11 Feb. (EFE). Un medicamento utilizado hasta ahora para el tratamiento de la gota puede reducir a la mitad las muertes por ataques cardíacos, según un estudio de médicos estadounidenses y canadienses.

La droga, llamada "Anturane", reduce en gran proporción las posibilidades de morir repentinamente de un ataque cardíaco a personas que ya han sufrido otro con anterioridad.

Los resultados, publicados ahora en la revista científica "New England Journal of Medicine", se

obtuvieron después de 8 meses de investigaciones con pacientes voluntarios.

Las pruebas se efectuaron en 21 hospitales de Estados Unidos y cinco de Canadá con 1.475 pacientes, que ya habían sufrido un ataque cardíaco.

A 73 de ellos se les administró diariamente "Anturane" y al resto se le dio una pastilla sin ningún medicamento.

Al cabo de ocho meses 68 de los pacientes murieron de un segundo ataque cardíaco, pero mientras 44

Favor pase a la Pág. 16.

Peligra Desaparecer Vida Marina del Mar Adriático

VENEZIA, ITALIA, febrero 11 (AP). Los materiales industriales de desechos, continúan arrojándose al Adriático, cerca de Venecia, y podrían plantear en el futuro próximo una grave amenaza para la vida marina y para los seres humanos que comen pescado, afirma hoy un informe.

Las plantas de productos químicos de Porto Marghera vierten cada día materiales de desecho sólidos, con un volumen equivalente al de un edificio de tres pisos, de acuerdo con Ennio Fortuna, Fiscal Adjunto del Distrito, q' reveló las conclusiones de un informe preparado por el Centro Nacional de Investigaciones y las Universidades de Venecia, Pisa y Nápoles.

Fortuna dirigió una investigación sobre los efectos de la contaminación industrial en los alrededores de Venecia.

El documento señala, sin embargo, que los peces, si bien están envenenados con Cadmio, mercurio y litanio, continúan viviendo y reproduciéndose en la zona de 30 a 39 kilómetros cuadrados del Adriático, objeto del estudio.

El hombre sólo correrá un peligro grave si alguien comiera pescado de esa zona exclusivamente durante una semana por lo menos, dijo Fortuna.

"Pero ese no es el problema. El hecho de que continúen arrojándose al mar estos desechos plantea graves preocupaciones para el futuro", expresó.

La Huelga del Carbón Afecta Economía de E.U.

NUEVA YORK, febrero 11 (AP). La huelga del carbón, que empezó hace más de dos meses, provocó que las compañías de energía planearan reducciones de elec-

tricidad en parte del Este y del Medio Oeste la semana pasada. Algunas sugirieron que fuesen usadas las tropas federales para excavar carbón o cuando menos para vigilar sus embarques.

Expertos en servicios públicos dicen que ni siquiera grandes compras de energía de servicios que usan petróleo como combustible garantizarían servicios responsables para los clientes residenciales.

La energía fue reducida en varios Estados mientras los ser-

vicios públicos trataban de conservar los abastecimientos de carbón.

El Gobierno reveló un informe que muestra que los aumentos de precios por los mayoristas amenazan con provocar una nueva ola de inflación. El índice del Departamento de Trabajo para artículos terminados, que mide el precio de productos del consumidor y de equipo pesado antes que lleguen a las tiendas de menudeo,

Favor pase a la Pág. 15.

La Obesidad es Hereditaria Dice Médico en Nueva York

NUEVA YORK, 11 Feb. (EFE). — Estudios realizados por un médico neoyorquino, Doctor Mayer, y por un grupo de nutricionistas canadienses, indican que la obesidad "bedece a un factor genético y que es hereditaria."

Cuando varios seres humanos realizan el mismo tipo de vida, con una alimentación similar y en el mismo ambiente, la pregunta es, ¿por qué unos son obesos y los otros no?

La creencia común, hasta ahora, era que a una mayor alimentación correspondía mayor cantidad de peso corporal, pero los experimentos realizados en varios la-

boratorios y en hospitales e instituciones demuestran que esto no es totalmente cierto.

Un estudio realizado en el Canadá por el Doctor Pierre Biron y sus colaboradores, demostró que los hijos naturales de 374 familias mantenían unos índices de peso y estatura, mientras que los hijos adoptados por ellas eran completamente diferentes.

El peso de los padres y de sus hijos respondían, en términos generales, a lo que se considera una línea biológica familiar, mientras que los adoptados presentaban características di-

Favor pase a la Pág. 17.

Tratamiento Quirúrgico del Glaucoma Aconsejan

MOSCU, 11 Feb. (EFE) -- Operarse es la única posibilidad de conservar la visión, en caso de padecer glaucoma, sostiene el doctor Svyatoslav Fiodorov.

Fiodorov es un célebre oftalmólogo soviético de Moscú, que realizó ya más de 1.500 operaciones de esta especialidad.

El nuevo método de tratamiento se basa en la teoría del origen de esta enfermedad, cuyos postulados fueron expuestos por el Doctor Fiodorov en una conferencia pronunciada ayer, en Moscú.

El científico soviético considera que esta enfermedad vascular, que afecta a un organismo en proceso de envejecimiento, se debe a un trastorno de la circulación sanguínea en la sección frontal del ojo

Un suministro disminuido de sangre en esta sección, provoca cambios similares a los que se producen en el caso de un infarto de miocardio. El trastorno afecta los conductos al través de los cuales se produce el drenaje del fluido intraocular.

"Cuando el drenaje es inadecuado declaró posteriormente a la agencia "TASS", la presión del fluido dentro del ojo aumenta y los vasos sanguíneos q' alimentan el nervio óptico se comprimen, lo cual provoca un infarto del nervio óptico y de allí la pérdida de visión".

El doctor señaló que no es un remedio eficaz tratar de reducir la presión intraocular con pilocarp-

Favor pase a la Pág. 16.



ESTRAGOS DE INUNDACION. Los Angeles, febrero 11. Restos de seis vehículos en una avenida de Los Angeles, esta mañana, que demuestran la fuerza del torrente de agua y barro que descendió después de intensas lluvias, que han azotado la región recientemente.